

Neuer Pavillon für die "Kirschbaumhopser"

Große Freude über Spende der Bürgerstiftung Durbach



Übergabe des Pavillons (hinten von links): Manfred Musger, Cäzilia Kiefer, Birgit Köster, Marisa Knosp und Bürgermeister Andreas König.

Foto: Kita Kirschbaumhopser Ebersweier

Durbach-Ebersweier (ts). Die Kindertagesstätte "Kirschbaumhopser" im Durbacher Ortsteil Ebersweier wurde in den vergangenen Jahren immer wieder erweitert, aufwändig saniert und an die Bedürfnisse der jeweiligen Altersstufen angepasst. Die Gemeinde Durbach hat für den Neu- und Umbau mehr als zwei Millionen Euro in die Hand genommen, um die gemeindeeigene Einrichtung fit für die Zukunft zu machen.

Auch Manfred Musger, Vorstand der Bürgerstiftung, hat immer ein offenes Ohr für die Kleinsten in der Gemeinde. Anfang November konnte nun, durch die Spende der Bürgerstiftung Durbach, ein Pavillon im Außenbereich des Kindergartens offiziell übergeben werden.

Wertvoller Treffpunkt

Der Pavillon wird zukünftig nicht nur ein Schattenspender sein, sondern auch ein geschützter Raum zum Spielen und ein pädagogisch wertvoller Treffpunkt. Er lädt zu Morgenkreisen ein, gibt Raum für kreative Angebote, zum gemeinsamen Frühstücken unter freiem Himmel und vor allem zu Begegnung und Gemeinschaft. Birgit Köster, Leiterin der Einrichtung, und ihr Team sind sich sicher, dass für die Kinder ein neuer wertvoller Ort entstanden ist, der den Alltag im Kindergarten dauerhaft bereichern wird.

Dank an Bauhof

Ein großes Dankeschön der "Kirschbaumhopser" geht nicht nur an die Bürgerstiftung und die Gemeinde, sondern ganz besonders auch an den Durbacher Bauhof und dessen Mitarbeiter. Diese haben den Pavillon fachkundig und mit viel Engagement aufgebaut. Neugierig wurden die Bauarbeiten von den "Hopsern" überwacht. Nach der Freigabe begutachteten die Großen und Kleinen sofort den neuen Unterstand und überprüften ihn ausgiebig auf Tauglichkeit. Ergebnis der Prüfung: Test bestanden und nichts auszusetzen!

Die offizielle Übergabe fand am Vormittag des 4. November in kleiner Runde statt. Die Kinder der Kita, Birgit Köster und Marisa Knosp vom Erzieherteam, konnten von Manfred Musger, als Vertreter der Bürgerstiftung, gemeinsam mit Bürgermeister Andreas König sowie Cäzilia Kiefer aus Durbach, den Pavillon offiziell in Besitz nehmen.